
Compte-rendu Réunion du Conseil d’administration de l’ABCD Aulnat du 16 avril 2025 

 

Membres conviés : 

Willy COLE Président / Trésorier / resp. com. logistique Présent 

Sarah LAGORCEIX Présidente adjointe / resp. com. jeunes Excusée 

Sami BEHAR Secrétaire Présent 

Jean-Paul ROUSSEL Secrétaire adjoint Présent 

Noëlie SOUQUIERES Responsable commission communication Présente 

Sébastien VIZET Responsable commission compétitions Présent 

Willy BENAVIDES Membre Présent 

Olivier CATALOT Membre Excusé 

Mélanie DARTAYRE Membre Présente 

Justine EGLIZOT Membre  Présente 

Lucie GIRAUD Membre Excusée 

Mattéo IMBERT Membre  Présent 

Pierre MAGINIER Membre Excusé 

Régine HOUX Membre Présente 
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1. Debrief divers 

 

Tournoi des 20 ans 
 

Le tournoi est quasiment complet, seules les inscriptions en double dames restent à combler. Un 

projet est en cours (plutôt courant saison prochaine) pour remplacer les barrières publicitaires 

autour des terrains : des panneaux de deux mètres sur moins d’un mètre seraient nécessaires. Il 

serait intéressant d’impliquer les partenaires pour financer des barrières personnalisées à leur 

effigie. 

Concernant la soirée, les inscriptions sont encore faibles. Une alternative serait de proposer un 

tournoi combinant belote, pétanque et animation musicale. 

Un barbecue ou une plancha pourrait être organisé, avec des frites et des saucisses, en profitant de 

la météo généralement clémente en mai. Il faudrait prévoir les quantités pour environ 50 à 60 

personnes. Pour la pétanque, il faudra se renseigner sur la disponibilité des terrains et prévoir un 

éclairage pour la nuit. 

Une borne photo pourrait être installée, pour un budget d’environ 400 €. Côté boissons, l’Empire du 

Malt est jugé trop cher et les relations avec le caviste local sont tendues. Pour la buvette, 250 cartes 

sont nécessaires ; 192 ont déjà été imprimées. 

Il est nécessaire de relancer l’appel aux bénévoles, éventuellement en proposant une petite 

récompense pour motiver les participants. Une liste de courses doit être établie pour la citronnade, 

les pizzas et les cookies. Il est également prévu de proposer davantage de croques classiques cette 

année. 

Enfin, pour les lots, il serait pertinent d’inclure des options végétariennes. Un partenariat avec Le 

Tango des Saveurs est envisagé, avec des confitures, saucissons et caviar d’aubergine. Des bons 

d’achat chez Marvin pourraient aussi être proposés. 

 

TDJ 17-18 Mai Aulnat 
 

Le hall est disponible pour la buvette mais pas le dimanche. La plage horaire prévue s’étend de 9h à 

17h. La salle  

Tournoi interne spécial anciens 22 mai 
 

Une soirée spécial anciens avec tournoi salade (format avec 3 tours) sera proposée le jeudi 22 mai 

sur le créneau de jeu libre habituel. Des anciens membres du club ayant contribué au club seront 

conviés. Junior et Mélanie se sont proposés pour contacter nombre d’entre eux. Les partenaires du 

club seront également invités.  

Au menu : un buffet avec planches de fromages et charcuteries, prévoir des crudités en plus. 

Les chaussettes et gourdes arriveront avant l’évènement (7,60€ la gourde, 10€ la serviette) avec au 

total 40 paires et 20 gourdes. 



 

2. Debrief commissions 

Commission communication 
Les membres de la commission communication sont : Noélie Souquieres (responsable), Mattéo 

Imbert, Justine Eglizot, Willy Benavides, Clément Catalot, Jean-Paul Roussel et Fanny Watrin. 

 

• Repas du 31 mai annulé 

• La communication des capitaines sur le décalages des interclubs est un point à améliorer 

Commission logistique 
Les membres de la commission logistique sont : Willy Cole (responsable), Lucie Giraud, Sarah 

Hamiaux, Flore Delarbre, Sylvain Marques et Mélanie Dartayre. 

RAS 

Commission jeunes 
La commission Jeunes est composée de Sarah Lagorceix (responsable), Sébastien Vizet 

(administration, gestion du calendrier saisonnier, relations avec le club et le CODEP), Mélanie 

Dartayre (logistique), Mickaël Barriol (compétition), Annick Bellocchi (activités extra-badminton) et 

Lucas Chiomento (entraînements). 

La dynamique reste très positive avec un noyau stable de jeunes présents régulièrement. Lucas 

prévoit prochainement de faire passer les plumes, ce qui demandera du temps en raison du grand 

nombre d’enfants concernés. Quelques jeunes ont également pris des inscriptions en individuel, avec 

notamment deux séances offertes dans le cadre du dispositif Pépite. 

La participation au stage a été excellente, tout comme la motivation et le niveau des poussines en 

particulier. Les résultats aux championnats départementaux ont également été très bons.  

Un point de vigilance concerne l'encadrement : lorsqu’il est absent, Lucas n’est pas remplacé, ce qui 

pose un souci de coaching adulte. 

L’événement Extrabad, notamment le tournoi crêpes parents-enfants, a rencontré un grand succès. 

Une chasse aux volants est prévue le vendredi 18 avril. Il faudra confirmer la disponibilité de la 

grande salle ; à défaut, l’activité serait relocalisée en petite salle, ce qui impliquerait l’annulation de 

l’entraînement adulte ce jour-là. 

Par ailleurs, Gannat s’est montré intéressé pour doubler le nombre de créneaux avec Lucas (jusqu’à 

40 dates). Une rencontre en présentiel est à organiser pour finaliser cet accord. 

Une grande rencontre est également envisagée entre les écoles de jeunes d’Aulnat et de Gannat. 

Enfin, une réunion CODEP est à venir, dédiée à la commission jeunes. 

 

 

Commission compétition 
 



La commission Compétition est structurée autour de plusieurs pôles : interclubs, entraînements, 

tournois et doubles licences. 

Les membres sont les suivants : Sébastien Vizet (responsable, en charge des doubles licences et 

référent équipes 1 à 4), Olivier Catalot (référent pour les équipes 5 à 8), Lucas Chiomento 

(entraînements), Willy Benavides (tournois internes), JP (tournois externes), et Mattéo Imbert 

(recrutement). 

Pour la composition des équipes la saison prochaine, il a été décidé d’associer les capitaines à la 

réflexion, tout en veillant à ne pas multiplier les intervenants pour garantir l’efficacité des décisions. 

L’importance de la signature pour confirmer la présence ou l'absence lors des interclubs devra être 

renforcée. 

Une réunion des capitaines sera organisée afin de faire un bilan de chaque équipe. Il est aussi prévu 

de démarrer plus tôt le processus de désignation des capitaines. Sébastien prévoit de solliciter l’avis 

des joueurs des équipes 1 à 4 afin de recueillir leur ressenti sur la saison et connaître leur souhait de 

continuer ou non en interclubs l’année prochaine. 

 

Deux nouvelles arrivées sont à noter : Flo Lebrette et Antoine Hamel rejoignent le club. Un 

questionnaire sera également envoyé aux joueurs après le tournoi pour recueillir leur avis sur les 

entraînements. 

Les entraînements s’arrêteront la semaine du 10 juin. Un bilan avec Lucas est prévu dans la 

continuité du sondage. Lucas ne sera pas conservé au CUC et pourrait signer un contrat avec 

Maringues pour les lundis soirs. Il sera davantage présent au club la saison prochaine, en raison d’un 

déficit d’heures cette année, notamment lié à un nombre limité de créneaux en individuel. 

Il est prévu de mettre en place des séances d’1h30 pour tous les niveaux à la rentrée prochaine. Le 

créneau confirmé (à minima) sera déplacé du lundi au mardi/jeudi pour éviter la fatigue des tournois 

le week-end. Le créneau « élite » sera transformé en créneau technique ouvert à tous les niveaux 

concernés. 

Enfin, une demande de subvention ANS d’un montant minimum de 1 500 € doit être finalisée avant 

le 5 mai. Elle sera justifiée notamment par l'organisation de l’Aul’Na’Night et les heures réalisées par 

Lucas. 

3. Divers  

RAS 

La prochaine réunion du CA sera le mercredi 21 mai, 19h, lieu à définir 


